

FrankfurtRheinMain GmbH, Dienstag, 13. Dezember 2016

## Newman Technology Inc. eröffnet Europazentrale in FrankfurtRheinMain

### Der japanische Automobilzulieferer lässt sich in Bad Homburg nieder

Frankfurt am Main, 09.12.2016. Der internationale Wirtschaftsstandort FrankfurtRheinMain bekommt erneut Zuwachs: In Bad Homburg eröffnet der Tier-1 Automobilzulieferer Newman Technology Inc. seine europäische Firmenzentrale. Diese Ansiedlung kam mit Unterstützung der FrankfurtRheinMain GmbH International Marketing of the Region (FRM GmbH) und in enger Abstimmung mit der Wirtschaftsförderung der Stadt Bad Homburg zustande.

„Eine oft unterschätzte Tatsache ist, dass FrankfurtRheinMain auch ein perfekter Standort für Automobilzulieferer ist. Unternehmen, die in diesem Bereich tätig sind, haben von hier aus Zugang zu allen deutschen Automobilherstellern. Darüber hinaus ist eine ausgezeichnete europaweite Anbindung über alle Verkehrsträger gewährleistet – einschließlich eines der drei größten Flughäfen Europas. Aus diesem Grund ist FrankfurtRheinMain als Standort für europäische Firmenzentralen internationaler Unternehmen auch so beliebt. Von hier aus erreichen die Firmen ihre Niederlassungen und Kunden europaweit schnell und unkompliziert.“, so Eric Menges, Geschäftsführer der FrankfurtRheinMain GmbH International Marketing of the Region.

Newman Technology Inc. gehört zum japanischen Unternehmen Sankei Giken Kogyo. Der Automobilzulieferer entwickelt und produziert Abgasanlagen, Türrahmen und Verkleidungen. Weltweit arbeiten 2.500 Mitarbeiter für das Unternehmen, gut die Hälfte davon in den USA. Der globale Umsatz betrug im letzten Jahr \$950 Mio. US\$ (etwa 873 Mio. Euro).

Newman Technology Inc. war bisher in Japan, den USA, Indien und dem südostasiatischem Raum tätig. Das Unternehmen hat Fabriken in China, Taiwan, Indien und Indonesien. Nun werden die Aktivitäten auf Deutschland und Europa ausgeweitet. Von Bad Homburg aus wird Newman Technology künftig die Verkaufsförderung seiner Produkte steuern und unterstützende Designdienstleistungen für den europäischen Markt im Bereich der Automobilfertigung anbieten. Am neuen Standort entstehen im ersten Schritt vier neue Arbeitsplätze.

Die Region FrankfurtRheinMain gehört zu den führenden europäischen Wirtschaftsstandorten mit einer exzellenten Verkehrsinfrastruktur. Hier gibt es hervorragend ausgebildetes, englischsprachiges Personal mit internationalem Background. Nicht zuletzt machen es eine hervorragende Lebensqualität und mehr als 30 internationale Schulen ausländischen Unternehmen leicht, in der Region Fuß zu fassen.

FrankfurtRheinMain GmbH International Marketing of the Region: FrankfurtRheinMain GmbH International Marketing of the Region ist die Standortmarketinggesellschaft der Region FrankfurtRheinMain, die sich aus 25 Kreisen, Städten, dem Land Hessen, Kommunen und Verbänden zusammensetzt. Aufgabe der Gesellschaft ist es, ausländische Unternehmen über Standortvorteile zu informieren und für die Region zu gewinnen, die internationale Wettbewerbsfähigkeit von FrankfurtRheinMain zu fördern und die Wahrnehmung im Ausland zu stärken. Die FrankfurtRheinMain GmbH ist der zentrale Ansprechpartner in der Region für alle Anfragen bei Ansiedlungen von Unternehmen aus dem Ausland.